



2年生職場体験學習

2年生は、9月18日(木)から2日間、市内の6つの事業所で職場体験を行いました。生徒たちはそれぞれの職場で、事前に学習したことをもとに、真剣に仕事に取り組んでいました。初めて経験する仕事に緊張しながらも、事業所の方々の温かいご指導のもとで学ぶことができ、働くことの大変さややりがいを実感したようです。今回の体験を通して学んだことを、今後の学校生活や進路選択に生かしてくれることを期待しています。ご協力いただきました事業所や地域の皆様に、心より感謝申し上げます。



上級学校説明会

9月2日(火)に、本校の2・3年生を対象に上級学校説明会を実施しました。9つの上級学校の先生方に来校いただき、学校の特色や入試制度、部活動の様子などについて説明いただきました。生徒たちは熱心にメモを取りながら説明を聞き、自分の進路について考える貴重な時間となりました。今回の説明会を通して、生徒一人ひとりが将来の目標や進路選択について、さらに考えを深めるきっかけになったことと思います。ご協力いただいた各学校の先生方に感謝申し上げます。



薬物乱用防止教室

9月4日(木)に薬物乱用防止教室を実施しました。今回は「飲酒」をテーマに、学校薬剤師の竹内先生からお話をいただきました。講話では、未成年の飲酒が心身に及ぼす影響や、健康や将来にどのようなリスクがあるかについて具体的に学ぶことができました。また、ゴーグルを着用して、泥酔状態の体験も行いました。生徒たちは、真剣に耳を傾けながら、自分の生活や将来と結び付けて考える姿が見られました。今回の学びを通して、「自分の体と心を大切にすること」の大切さを再確認することができました。



校内写生大会 ~ 秋の坂本を描く ~

9月22日(月)に、校内写生大会を行いました。少し秋が感じられるようになつた坂本の風景を、思い思いに描いていました。この活動を通して、自然や身近な環境の美しさに改めて気づき、表現する楽しさを味わうことができたようです。完成した作品は文化祭で掲示しますので、ぜひご覧ください。



前期期末テスト

9月10日(水)から3日間、前期の期末テストがありました。いつもは元気いっぱいの生徒たちも、この日ばかりは真剣そのもの。問題用紙とにらめっこしながら、最後までねばり強く取り組んでいました。

なお、本校では今年度から通知表が前期と後期の2回になります。前期の評価は今回の期末テストまでとなります。前期の通知表は10月10日(金)に配付予定です。

10月の行事

- 3日(金) 英語検定
- 6日(月)~7日(火) 3年模擬テスト
- 16日(木) 八代中体連駅伝競走大会 ※弁当
- 20日(月)~24日(金) 教育相談
- 28日(火)~29日(水) 3年共通テスト
- 31日(金) 文化祭(統合50周年記念)

おしらせ



先日、「坂本いぶき会」様より、坂本音頭の踊り方を収録したDVDをいただきました。伝統ある坂本音頭を後世に受け継いでいくように、活用させていただきます。



10月16日(木)は八代中体連駅伝競走大会です。全校生徒参加となります。貸し切りバスでの送迎になります。詳細は先日配付した文書をご覧ください。なお、給食はありません。弁当の準備をお願いします。



全国各地でクマの出没が相次いでいますが、坂本中には、シカが毎日出没します。